

Dreikönigslauf Lauingen

Geschrieben von: Matthias Willer

Samstag, den 09. Januar 2016 um 16:54 Uhr



Schon traditionell eröffneten die Läufer aus der Region die Saison beim Lauinger Dreikönigslauf. Zwar waren manche Streckenabschnitte noch ein wenig matschig oder glatt, aber die Leistung vieler Läufer kann sich sehen lassen und zeigt, dass sie über die Feiertage nicht auf der faulen Haut gelegen sind.



Dreikönigslauf Lauingen

Geschrieben von: Matthias Willer

Samstag, den 09. Januar 2016 um 16:54 Uhr

